

Hamelner Öffis zählen und befragen ihre Fahrgäste

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 17. Februar 2017 um 12:00 Uhr

Fahrgasterhebung ab Montag: Öffis zählen und befragen ihre Fahrgäste

Freitag 17. Februar 2017 - **Hamel (wbn). Marktforschung im Linienbus: Die Hamelner Öffis wollen wissen was ihre Kunden wollen und haben deshalb die ‚Gesellschaft für Verkehrsberatung und Systemplanung‘ (GVS) aus Hannover beauftragt, ab kommendem Montag Fahrgäste zu zählen und zu befragen.**

Die Mitarbeiter möchten von den Fahrgästen Angaben zur Strecke, der genutzten Fahrkarte und dem Grund ihrer Fahrt wissen.

Fortsetzung von Seite 1

Um die Herausgabe der Daten muss sich dabei niemand Sorgen machen. In einer Mitteilung der Öffis heißt es klar: „Wir versichern Ihnen, dass die gewonnen Informationen über das Nutzungsverhalten der Fahrgäste anonym behandelt und ausgewertet werden.“

Ziel der Verkehrserhebung sei die Schaffung einer aussagekräftigen Datengrundlage für die Gestaltung des Fahrplans. Die Öffis bitten alle Fahrgäste um Unterstützung.